Misión

La misión del NYFSCHAS y de su patrocinadora, la Fundación de Nueva York para Ciudadanos Mayores (NYFSC) consiste en proporcionar los servicios de cuidado domiciliario del más alto nivel que puedan proporcionar a nuestros clientes la posibilidad de disfrutar de una vida más sana, segura, productiva y más digna en sus propios hogares y evitar la necesidad de internarlos en una institución.

NYFSCHAS siempre está dispuesto a asegurar que sus clientes se beneficien de los servicios de cuidado domiciliario así como de los múltiples servicios de apoyo que ofrece la NYFSC, tales como el Transporte Proyecto C.A.R.T., la Vivienda Compartida, La Vivienda Subsidiar, los Servicios de Vivienda Enriquecida y para personas sin hogar, Asesoría, Reparaciones Domésticas, Auditorías de Seguridad Doméstica, Centros para las Personas Mayores y Guardianes de la Comunidad.

La NYFSCHAS junto con la ayuda del NYFSC ayuda anualmente a cientos de miles de neoyorquinos a lo largo y ancho de la ciudad. Los éxitos combinados de la NYFSCHAS y la NYFSC se logran continuamente gracias al esmero y la profesionalidad de su personal.



La Fundación de Nueva York para Ciudadanos Ancianos: Programa de Cuidado a Domicilio, Inc.

Nuestro Programa de Cuidado a Domicilio

Cuidadores Domésticos Certificados altamente calificados, Ayudantes para el Cuidado Personal y Empleados para Realizar Tareas Domésticas, disponibles para prestar sus servicios en los cinco distritos de la Ciudad de Nueva York.



Nuestro Personal de Servicio Doméstico proporciona los servicios de mayor calidad para los neoyorquinos elegibles que tienen derecho a Medicaid, EISEP o Medicare/Medicaid.

Servicios de Cuidado Domiciliario

La Fundación de Nueva York para Ciudadanos Mayores (NYFSCHAS), una organización no sectaria sin fines de lucro, se estableció en Nueva York en el año 1981 y obtuvo la licencia del Departamento de Salud de Nueva York, para propocionar servicios de Cuidadores de Salud a Domicilio, Trabajadores de limpieza Doméstica y la supervisión de enfermeras a los neoyorquinos que tienen derecho a Medicaid, EISEP o Medicare/Medicaid. Para satisfacer los necesidades crecientes de este grupo, el programa se ha extendido para atender anualmente a más de 1,200 clientes.

Bajo la supervisión de administradores de asistencia social, la agencia proporciona servicios que incluyen el cuidado personal que esté relacionado con la salud, la limpieza, la compra, la cocina y el control de la administración de los medicamentos así como acompañar a los clientes a sus citas medicas. Enfermeras Registradas y enfermeras con licencia profesional visitan a nuestros clientes en sus casas para hacer una estimación de sus necesidades, supervisar y entrenar a los trabajadores de asistencia domiciliaria.



Beneficios del Servicio de Cuidado Domiciliarios

- Ofrece el servicio domiciliario de mayor calidad
- Promueve la independencia dentro de un entorno comunitario
- Proporciona personal que habla el mismo idioma nativo que paciente
- · Proporciona compañía
- Alivia los sentimientos de soledad y de aislamiento
- · Aumenta la sensación de seguridad

Cómo se Financia el programa de Cuidado a Domicilio

NYFSCHAS trabaja con contrato y recibe los fondos de Medicaid, Medicare, y el programa de EISEP para los siguintes recursos:

- Los Planes de Seguro Médico a Largo Plazo
- La Administración de los Recursos Humanos de la Ciudad de Nueva York
- El Departamento de la Ciudad de Nueva York para las Personas Mayores

Póngase en Contacto con Nosotros

Las llamadas telefónicas de nuestros clientes y de los trabajadores a domicilio se atienden rápidamente por los miembros de nuestro personal de lunes a viernes entre las 9:00 a.m. y las 5:00 p.m. Hay un servicio de contestador personal y de seguimiento fuera de las horas de trabajo que asegura atencion de 24 horas durante los siete días de la semana, incluyendo los fines de semana y las vacaciones. La sustitución de los trabajadores domésticos normalmente se realiza al cabo de las dos horas de haber recibido la llamada.

Teléfono: 212-962-7559 Fax: 212-233-7871

Página en el Internet: www.nyfsc.org